



## Displaced : un documentaire bouleversant sur les migrants au Brésil



© Salvation Army IHQ / Libre de droits

**Displaced donne la parole à plus de 40 réfugiés et montre le travail de l'Armée du Salut pour les accueillir et répondre à leurs besoins.**

Le film est coproduit par le Territoire de l'Armée du Salut du Brésil, les Services d'urgence internationaux et l'équipe de communication du Quartier Général international. Le documentaire de 50 minutes a été filmé dans les États de Roraima, Santa Catarina et São Paulo au Brésil, et intègre les expériences de migrants du monde entier.

Une grande partie du film se concentre sur le voyage entrepris par les migrants vénézuéliens quittant les troubles économiques et politiques de leur pays, à la recherche d'une vie meilleure au Brésil. Le film comprend des images de la frontière vénézuélienne et du centre d'accueil dirigé par l'armée et diverses agences du côté brésilien à Pacaraima - appelé à juste titre Operação Acolida (Projet Bienvenue).

À Boa Vista, le ministère de l'Armée du Salut est tout récent et particulièrement axé sur l'aide aux femmes vulnérables, aux familles et à la communauté LGBT. Une interview déchirante révèle que pour un groupe de jeunes, les seules opportunités d'emploi sont dans la coiffure ou le travail du sexe.

Regardez le documentaire (en anglais) ci-dessous.

### Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

### Publié le

13.5.2020

